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会議録 

会 議 の 名 称 
第 2 回枚方市介護予防事業に係る成果連動型民間委託契約方式

事業者選定審査会 

開 催 日 時 令和 4年 5月 26日（木）13:00～15:00 

開 催 場 所 枚方市総合文化芸術センター イベントホール 

出 席 者 

委員 5名中 5名出席 

会長：馬場英朗委員、副会長：佐藤嘉枝委員 

委員：岩井正彦委員、上野山裕士委員、本多重夫委員 

欠 席 者 なし 

案 件 名 
1．応募者によるプレゼンテーション及び質疑応答 

2．審議 

提出された資料等の

名 称 

（資料 1）応募書類（第 1応募者） 

（資料 2）応募書類（第 2応募者） 

（資料 3）応募書類（第 3応募者） 

決 定 事 項 2．第 3応募者を選定した。 

会議の公開、非公開の別

及び非公開の理由 

非公開 

枚方市附属機関条例第 6条第 1項第 2号に規定する非公開事由に該当  

会議録の公表、非公表の別

及び非公表の理由 
公表 

傍 聴 者 の 数 0人 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
健康福祉部 健康寿命推進室 健康づくり・介護予防課 
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審議内容 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

開会                     

それでは、第 2 回枚方市介護予防事業に係る成果連動型民間委託契約

方式事業者選定審査会を開催いたします。 

本日はご多忙のなか、本審査会にご出席賜りまして誠に有り難うござ

います。 

まず、本日のスケジュールについて説明させていただきます。 

お手元の式次第に沿いまして、 

本日の案件は 

案件 1．応募者によるプレゼンテーション及び質疑応答 

案件 2．審議 

となっております。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、審査会の開催に先立ちまして事務局より報告があるとのこ

とですので、よろしくお願いします。 

 

 みなさんこんにちは。健康福祉部長の林でございます。審査会の開催

に先立ちましてひと言ご挨拶申し上げます。審査会委員のみなさまにお

かれましては、平素より市政各般にわたりご格別のご協力いただきまし

てお礼を申し上げます。 

また、ご多用の中、本審査会にご出席いただき誠にありがとうござい

ます。 

さて、本市では、介護予防事業の更なる展開を図るため、成果連動型

民間委託契約方式、いわゆる PFSを活用しまして、事業者を公募型プロ

ポーザル方式にて選定することとし、昨年度 1 回目の審査会におきまし

て評価基準についてご審議いただきました。本日はその評価基準に基づ

きまして、令和 4年 4月 27日から 5月 13日まで実施事業者の公募にお

いて、応募がありました 3 団体につきまして審査していただくことにな

りますので宜しくお願い致します。 

はなはだ簡単ではございますが、開会のあいさつとさせていただきま

す。 

  

ありがとうございました。 

では、案件に入っていきたいと思いますが、まず、本日の委員の出席

状況についてお願いします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

本日の委員の出席状況についてですが、5 名中 5 名の委員にご出席い

ただいておりますので、「枚方市附属機関条例第５条２項」の規定に基づ

き本審査会が成立していることをご報告いたします。 

また、本審査会につきましては、枚方市附属機関条例第６条第１項２

号に規定する非公開事由に該当するため、会議は非公開と行うものとし

たことから、傍聴人に関しましては 0人でございます。 

しかし、議事録につきましては、審議内容を把握することが目的であ

るため、発言者は無記名で同条例の規定に抵触する部分は非公開を原則

として、公開していくということとなりますのでよろしくお願いいたし

ます。 

 

全ての事業者からのプレゼンテーションは終了しました。  

ただいまから 15分間、休憩とさせていただきます。 

 審議は、14 時 45 分から再開となりますので、それまでにご着席いた

だくようお願いします。 

 

ただいまから案件 2．審議を再開させていただきます。 

それでは、各委員のみなさまご意見をいただきましたが、点数でもは

っきりと差がついておりますので、本審査会における選定事業者につき

ましては、一番高い点数の「阪急阪神ホールディングス・いきいきライ

フ阪急阪神 事業グループ」ということで決めさせていただいてよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 はい、ありがとうございます。 

 では、実施事業者の選定は決定しましたので、後ほど答申をしてまい

りたいとおもいます。よろしくお願いします。 

 その他、当該事業を実施するにあたって、本審査会から申し伝えてお

いた方が良いようなことがあればお伝えしたいと思いますが、何かござ

いますでしょうか。 

 事業を実施するにあたって、こういうところに気をつけてもらいたい

とか、力を入れてもらいたいとかお伝えしたいことはありますでしょう

か。 

 

 「阪急阪神ホールディングス・いきいきライフ阪急阪神 事業グルー
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

プ」さんに何らかの形で「特定非営利活動法人ニッポン・アクティブラ

イフ・クラブ（NALC）」と連携していただけるよう伝わらないでしょう

か。 

 「特定非営利活動法人ニッポン・アクティブライフ・クラブ（NALC）」

の活動そのものがこの事業のモデルだと思います。地元の団体ですので

活用してもらえませんかということを伝えていただけたらと思います。 

 

事業実施にあたりましては、この後、「阪急阪神ホールディングス・い

きいきライフ阪急阪神 事業グループ」と業務委託契約を結んで、具体

的な実施計画を進めていきます。「阪急阪神ホールディングス・いきいき

ライフ阪急阪神 事業グループ」は、プレゼンテーションの中で地域の

中の資源を十分活用していくとのことですので、ここにしなさいという

ことは申し上げることはできないですが、色々な資源があることに関し

ましては、情報提供をして、ぜひともこういうところも含めてお考え下

さいと申し伝えようと思っております。よろしくお願いします。 

 

 この 2 年間はあくまできっかけであって、そこからも事業を継続でき

るような展開を 2 年間の中で仕組みづくりをしていただけるよう念押し

ていただきたいです。 

 

 それでは、既存の団体と連携を進めていただくということと、事業の

終わった後でも継続できるかたちにしていただきたいということをお伝

えするということでよろしいでしょうか。 

 

 特定非営利活動法人ニッポン・アクティブライフ・クラブ（NALC）

ですが、書面をもう少し上手くつくれないかとお伝えいただけますでし

ょうか。 

 

 応募団体に申し伝える場があるのかどうか不明ですので、オフィシャ

ルではない形ででも機会があればお伝えいただくよう事務局にお願いし

ておきます。 

 

 それでは、以上を持ちまして、本日の案件は全て終了しました。 

 委員の皆様には、この間、ご協力をいただき、また貴重なご意見をい

ただき、ありがとうございました。 
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会 長 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

事務局 

 今回の事業は非常にチャレンジングな事業になると思いますので、こ

れが本当にうまくいくと、とても広がりが出てくると思います。そうい

った挑戦ができるというのが今回の PFS の利点ではありますので、「阪

急阪神ホールディングス・いきいきライフ阪急阪神 事業グループ」に

はこの期間にいろんな挑戦をしていただければと、期待したいと思いま

す。 

 

 それでは、これをもちまして第 2 回枚方市介護予防事業に係る成果連

動型民間委託契約方式事業者選定審査会を閉会いたします。 

 本日はどうもありがとうございました。 

 では、事務局にお返しします。 

 

本日は、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 


